

IV. großer Mau Mau-Cup

Am Sonntag, 16.07.2017 fand der IV. große Mau Mau-Cup im Pfarrheim Gladbach, veranstaltet durch den 1. FC Köln Fanclub Neffeltal 98, statt. Das Turnier startete um 12 Uhr. Die Gäste und Teilnehmer wurden mit Kühlem und Gegrilltem versorgt bevor es ab 15 Uhr Kaffee und Kuchen gab. Jung und Alt nahmen an dem Turnier teil und hatten mächtig viel Spaß. Es wurden 4 mal 4 Runden bis jeweils 101 Augen gespielt. Um ca. 17 Uhr folgte dann die Siegerehrung durch den Vereinspräsidenten Henning Demke. Der letzte Platz und somit der Schlußlichtpokal sowie ein Kartenspiel zum fleißigen Lernen ging an Annette Heinrichs mit 1.420 Strafpunkten. Mau Mau-König mit 30 Mau Mau wurde Helmut Erich Körner. Die Plätze eins bis drei erhielten ebenfalls Pokale und stellten sich wie folgt dar: Platz 1 –und somit auch der jährlich zu vergebene Wanderpokal- ging an den Mau Mau-König Helmut Erich Körner mit lediglich 685 Strafpunkten, Platz 2 sicherte sich der Präsident des Vereins Henning Demke mit 1.055 Strafpunkten und Platz 3 ging an Christian Hürtgen mit 1.145 Strafpunkten. Alle Teilnehmer freuten sich anschließend über Sachpreise. Neffeltal 98 bedankt sich bei allen Teilnehmern und Gästen für den schönen unterhaltsamen Nachmittag. HD